
QUINTA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE INOVAÇÃO CIÊNCIA 
E TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
 
REF.: Quinta Reunião  
 
Data da Reunião: 08 de Outubro de 2008. 
Horário de Início: 18:00hs 
Horário de Término: 20:00hs 
Local: Auditório Paço Municipal – Avenida Presidente Sodré, 534 - Centro. 
 
Pauta: Aprovação e assinatura das Atas das reuniões anteriores com assinatura do livro; 
Leitura e aprovação da Ata da 4º reunião; Discussão sobre o tema da criação do fundo 
para o conselho; Confirmação de titulares e suplentes do CMICT; Debate sobre as 
necessidades de equipamentos para o CPD – Paço Municipal; Abertura para assuntos e 
idéias diversas. 
 
Convocados (convidados): 
 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues  

* Paulo Ernesto Leoni 

* Ariel Moreno Soares 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Nair Rodrigues de Freitas – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* José Manuel Alvitos Garcia – PMM 

* Nelson Correa Natalini – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

 

 



 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 

 
Presentes: 
 
Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues  

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos  

* Paulo Ernesto Leoni 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Nelson Correa Natalini – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

 
Abertura:  
 
- Sebastião Perea colocou que Nair Rodrigues não está tendo tempo para se dedicar ao 
Conselho e por isso irá substituí-la por outro membro no CMICT.  
 
- O livro de atas foi passado para os conselheiros assinarem as atas das reuniões 
anteriores. 
 
- A discussão da criação do fundo ficou decidido que ocorrerá na próxima reunião, na 
qual Waldir Matos irá trazer algumas informações sobre como funciona o fundo do 
Conselho Municipal de Saúde e como poderemos implantá-lo no CMICT. 
 
- Foi feita a leitura da ata da 4º reunião pelo presidente Omar na qual sofreu algumas 
alterações e será passada pelo Secretario Frederico Motta por e-mail para todos os 
conselheiros. 
 
- Ficou decidido que será repassado ao jornal O Diário a lista de suplentes e titulares do 
Conselho para ser publicada.  



- O problema do CPD foi resolvido através de um pedido de compra de 8 servidores 
para serem implantados e poder substituir alguns que vem dando problemas. Outras 
pendências como melhora da rede, internet, help-desk e outros serão debatidos em 
próximas reuniões do CMICT. 
 
- Foi colocado pelo Evandro Capistrano sobre a importância do CMICT ter acesso ao 
orçamento da Secretaria de Inovação, Ciência e Tecnologia para podermos acompanhar 
as ações da mesma.  
 
- O Presidente Omar Machado parabenizou o trabalho realizado pelo Secretario 
Frederico Motta, na qual criou um arquivo com toda a documentação do Conselho.  
 
- Sobre moções honrosas, o Presidente colocou a importância de premiarmos o antigo 
Secretário de Inovação, Ciência e Tecnologia, Dr. Carlos Augusto Garcia que idealizou 
a criação do CMICT e também a Assessora Jurídica, Luciana Machado, pelo trabalho 
realizado na materialização do mesmo.  
 
- Ficou decidido por todos que as atas serão mais sucintas, feitas por tópicos para serem 
mais simples e menores, incluindo ao final das mesmas as ações de cada conselheiro 
para as próximas reuniões.  
 
- Evandro solicitou ao Secretario do CMICT para ser enviado um e-mail um dia antes 
das reuniões em forma de lembrar, os conselheiros, da realização das mesmas.  
 
- Sebastião Perea resolveu a troca imediata da Conselheira Nair Rodrigues de Freitas 
por André Silveira Velasco. André será o novo suplente do Sebastião que representa a 
Petrobras. 
  
- Sebastião Perea mostrou um exemplo de formulário de escopo de projetos da 
Petrobras no qual deverá ser adaptado para o Conselho. Este documento servirá de base 
para a equipe do CMICT poder analisar os projetos que serão submetidos à Prefeitura 
Municipal de Macaé na área de Inovação, Ciência e Tecnologia. 
  
 
Quadro de ações: 
 

Conselheiro Ação 
Waldir Contatar Macoy da Secretaria de Comunicação para a criação do email do CMICT. 
Waldir Pegar documantação sobre o Fundo Municipal de Saúde para usarmos como base. 
Omar e 
Frederico Marcar reunião de apresentação do CMICT com o Controle Interno e a Procuradoria 
Omar e 
Frederico 

Montar um documento de escopo de projeto pegando a idéia apresentada por Sebastião 
Perea. 

Frederico Criar uma nominata do CMICT com todos os contatos dos Conselheiros. 
Frederico Publicar no Jornal a troca da Conselheira Nair por Andre Silveira da Petrobras. 
Frederico Incluir na lista de email o nome de André Silveira da Petrobras – andre.velasco@petrobras.... 
Frederico Enviar por email as atas da 4º e 5º reunião do CMICT. 
Omar    Levar na proxima reunião um modelo de projeto desenvolvido pela SEICTEC. 

Luciana Incluir o CMICT na Lei Orgânica do Município. 

 
  



Pauta da Próxima Reunião: 
 
 Aprovação e assinatura da Ata da 5º reunião; 

 Assinatura da ata da 4 reunião; 

 Apresentação das ações pelos membros do conselho; 

 Abertura para assuntos e idéias diversas. 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


